



BVB-Star Giovanni Federico besucht Fußballkids

Hoher Besuch gestern im SpeedSoccer in Bergkamen-Rünthe: BVB-Mittelfeldspieler Giovanni Federico erschien als Stargast bei der Volker-Pröpper-Fußballschule, die kurzerhand ihre

Zelte in der Rünther Fußball-Halle aufgeschlagen hatte. Ursprünglich sollten die rund 100 Kids in Hammerringen unterrichtet werden. Doch aufgrund des schlechten Wetters verla-

gerte man die Fußball-Aktivitäten zum SpeedSoccer. Natürlich stellte sich Giovanni Federico neugierigen Fragen der Jungkicker. So musste er die Frage eines Schalcker Fan beantworten,

wie man sich denn fühle, wenn man gegen Schalke verliert. „Für einen BVB-Spieler ist es das schlimmste, gegen Schalke zu verlieren“, musste der Borusse einräumen.

Die Volker-Pröpper-Fußballschule veranstaltet u.a. auch beim SuS Rünthe ein Sommercamp und wird zu Weihnachten auch wieder im SpeedSoccer Station machen. (Bilder: Wäsche